

SEP

SECRETARÍA DE
EDUCACIÓN PÚBLICA



conalep

Colegio Nacional de Educación Profesional Técnica

Plantel Iztapalapa IV
Promoción y Vinculación

Diciembre de 2020

Acta de la Segunda Reunión Ordinaria del Comité de Vinculación del CONALEP Plantel Iztapalapa IV

Siendo las diez horas del día diecisiete de diciembre de dos mil veinte; en forma presencial se reunieron en el local del plantel Iztapalapa IV clave 225 del Colegio Nacional de Educación Profesional Técnica, ubicado en calle Damiana Esq. Finisachi, Unidad Cananea, Col. el Molino, C. P. 09960, Iztapalapa, Ciudad de México; Lic. Patricia Flores Romero Directora del Plantel, Secretaria Ejecutiva; como representantes de la Comisión de Apoyo al Mercado Laboral: Ing. Víctor Manuel Quiróz Sosa, Jefe de Proyecto de Servicios Escolares; como invitados: Lic. Martín Saturnino González, Jefe de Proyecto de Capacitación, Lic. Lucio Palma Vargas, Jefe de Proyecto de Servicios Administrativos, Ing. Sergio González Ramos, Jefe de Proyecto de Talleres y Laboratorios, como representante de la Comisión de Obtención de Recursos y Apoyos; Ing. Guillermo Rivera Buendía, Responsable del Departamento de Informática, derivado de la contingencia para evitar la propagación y contagio de coronavirus en la CDMX, se conectaron a la reunión través de la plataforma Zoom liga: Zoomhttps://us04web.zoom.us/j/4490143824?pwd=b3NPSFNtRmFSV2hZNzZBMmtyaEVWZz09, ID de reunión: 449 014 3824, Código de acceso: 3fRmF, los asistentes: Ing. Juan Carlos Ciprés Bribiesca, Director General de Ciprés Automotriz, presidente del Comité; C. Carlos Miguel Macías Román, Jefe de Proyecto de Promoción y Vinculación, Secretario de Actas; como representante de la Comisión Académica y Educativa; Lic. Silvana Chávez Ortuño, Jefa de Proyecto de Formación Técnica, como invitados; Lic. Cesar R Palacios V, representante de la Fundación Pro-Empleo, CDMX, Lic. Jaime Alva Dante, Lic. Maria Luisa Sánchez Chávez, representantes del Instituto Tecnológico de Tlahuac III, Santiago Jaimes Espíndola, integrante de la academia de S.O.M.A y la Lic. Sandra Verónica Ordóñez López, integrante de la academia de contabilidad.

El C. Carlos Miguel Macías Román, solicito al presidente del Comité, Ing. Juan Carlos Ciprés Bribiesca la lectura de los acuerdos de la primera reunión, una vez leídos, se procedió al informe de las comisiones.

En uso de la palabra el Ing. Guillermo Rivera Buendía, y en representación de la Comisión de Obtención de Recursos y Apoyos, informa de la donación de 5 equipos de cómputo de alto desempeño cada una compuestas por el siguiente Hardware: Procesador 17, 10ª Generación Enfriamiento Líquido Corsair Memoria Ram de 16 Gb, Mother Board Gigabyte, fuente de poder 750 W Certificada Corsair, Gabinete Corsair, Monitor Samsun 25 in, Tarjeta Gráfica Nvidia GTX 1650 y Visor de Realidad Virtual Oculus Rift S., equipo asignado para poner en marcha el programa METAVERSO, WOMEN & GIRLS IN STEM, El British Council es un instituto cultural público del Reino Unido cuya misión es difundir el conocimiento de la lengua inglesa y su cultura mediante la formación y otras actividades educativas. El término metaverso (del inglés metaverse, contracción de meta universe) o meta-universo, tiene su origen en la novela Snow Crash publicada en 1992 por Neal Stephenson, y se usa frecuentemente para describir una visión de trabajo en espacios 3D. En definitiva, un metaverso es el mundo virtual ficticio descrito en la citada obra "Snow Crash", METAVERSO STEM, es un motor de simulación multiusuario.

SEP

SECRETARÍA DE
EDUCACIÓN PÚBLICA



Colegio Nacional de Educación Profesional Técnica

Plantel Iztapalapa IV
Promoción y Vinculación

relacionado a la ciencia, tecnología, ingeniería y matemáticas, con la mayor participación de alumnas del Sistema Conalep, Objetivo; Promover el uso estratégico de la tecnología en las comunidades para fomentar la vocación científico-tecnológica de las niñas y mujeres que les permita desarrollar habilidades digitales para contribuir al desarrollo de la comunidad, sobre la base de acciones de sensibilización y orientación, impartidas por mujeres profesionales del mundo de la investigación, la ciencia y la tecnología.

Por la comisión Académica y Educativa. La Lic. Silvana Chávez Ortuño, proporciono el informe de las actividades del segundo semestre 2021, el trabajo sobre el "Desarrollo Docente" tiene como objetivo apoyar al profesor en su práctica a través de la oferta de actividades. El "Desarrollo del Estudiante" es el medio por el cual el Conalep Iztapalapa IV, puede llevar a cabo su función de impulso al crecimiento de la sociedad, es el nivel de formación de los estudiantes, para su próxima incursión de la carrera universitaria. Dentro de las actividades que se realizaron durante los meses de octubre - diciembre, está la constitución de 15 academias, 10 de formación básica y 5 de formación profesional. La gestión en el aula se realizó con actividades propias de cada módulo para el desarrollo de competencias y de evaluación, como por o ejemplo el concurso de calaveras literias y disfraces por el día de muertos, con motivo del día internacional del libro se llevó a cabo la "Semana Virtual de Libro" "Mi aventura literaria digital".

Por la comisión de Apoyo al Mercado Laboral. El Ing. Víctor Manuel Quiroz Sosa, resalta que la pandemia transforma la educación y reclama experiencias de valor, tanto en el aula como online, con el propósito de enseñar a tomar decisiones con agilidad en un entorno incierto. El Covid-19 ha transformado la educación acelerando algunos de los procesos que comenzaron aproximadamente hace un año, siendo de suma importancia la gestión, el liderazgo social y la toma de decisiones en un contexto cada vez más incierto. Presenta las tendencias del segundo corte de evaluación de la matrícula del plantel e informa que con el apoyo de la fundación proempleo se aperturó un curso online para 19 de nuestros estudiantes con la idea de fortalecer las habilidades empresariales y agradeció las facilidades brindadas por la fundación para continuar con más cursos en enero próximo.

El C. Carlos Miguel Macías Román, Derivado de la invitación por parte del Instituto Nacional de las Mujeres, participamos en los 16 días de activismo contra la violencia hacia las mujeres y las niñas, del 25 de noviembre y hasta el 10 de diciembre, para tomar acción en la prevención y erradicación de esta violación a los derechos humanos de las mujeres. Lo anterior, con el propósito de sumarse a esta estrategia convocada por las Naciones Unidas, la cual ha sido adoptada por el Gobierno de México, en congruencia a su compromiso por la igualdad de género. Con el objetivo de sensibilizar al personal administrativo, sobre la cultura de no violencia hacia las mujeres y niñas, mediante la publicación de carteles y videos en los grupos de WhatsApp del conalep Iztapalapa IV, Durante la semana del 14 al 18 de diciembre, se llevó a cabo la entrega de resultados del segundo corte de avance académico, teniendo como resultado una asistencia de 117 padres de familia, de alumnos que cursan el Quinto Semestre. ----

SEP

SECRETARÍA DE
EDUCACIÓN PÚBLICA



conalep

Colegio Nacional de Educación Profesional Técnica

Plantel Iztapalapa IV
Promoción y Vinculación

En esta reunión contamos con el apoyo de la Lic. María Luisa Sánchez Chávez, del Instituto Tecnológico de Tlahuac III, quien expuso los beneficios de la orientación vocacional destinada al esclarecimiento de la problemática vocacional. Con el objetivo de proveer los elementos necesarios para posibilitar la mejor situación de elección para cada alumno, La Universidad Tecnológica de México (UNITEC) nos brindó el apoyo y mediante su plataforma electrónica los alumnos de 5to. semestre realizaron el Test de Orientación Vocacional, considerando que el 40% de los estudiantes universitarios cambian de carrera el primer año de universidad por la falta de orientación vocacional, resulta ser multifactorial pues influyen diversas variables del entorno, sociales, culturales, familiares etc. Un elemento muy importante en la vocación es el autoconocimiento de la propia personalidad ya que a partir de esta se identifican valores, talentos, gustos y rasgos de personalidad que son necesarios para la orientación vocacional.

-----Acuerdos y Observaciones-----

- 1.-) El Ing. Guillermo Rivera Buendía, dará seguimiento sobre la obtención sobre posibles donaciones.
- 2.-) La Lic. Silvana Chávez Ortuño de la Comisión Académica y Educativa, se comprometió a seguir trabajando muy enfáticamente en las actividades de la academia.
- 3.-) El Ing. Víctor Manuel Quiroz Sosa, se comprometió a informar sobre las metas alcanzadas en apoyo al mercado laboral.
- 4.-) El C. Carlos Miguel Macías Román, continuará con las actividades de vinculación siempre en beneficio de la comunidad estudiantil.

Finalmente se dio por concluida la presente sesión siendo las doce horas treinta y cinco minutos del día y fecha anteriormente citados, firmando al calce de la presente acta los que en ella intervinieron.

-----Otros Hechos-----

Se anexa lista de asistencia virtual.

ING. JUAN CARLOS CIPRÉS BRIBIESCA
PRESIDENTE

LIC. PATRICIA FLORES ROMERO
SECRETARIA EJECUTIVA

C. CARLOS MIGUEL MACIAS ROMAN
SECRETARIO DE ACTAS